

## Bhabinkamtibmas Desa Mekarasih Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan DDS untuk Sosialisasi Kamtibmas dan Pilkada Damai

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Nov 25, 2024 - 09:43



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarasih Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan DDS untuk Sosialisasi Kamtibmas dan Pilkada Damai*

Bhabinkamtibmas Desa Mekarasih, Brigadir Ricko Wahyu, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan warga Kampung Cipanas, Desa Mekarasih, Kecamatan Simpenan. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai dengan tujuan untuk menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kegiatan DDS kali ini, Brigadir Ricko menyampaikan berbagai sosialisasi penting kepada warga, antara lain:

1. **Sosialisasi Penggunaan Aplikasi POLRI:** Menyampaikan pentingnya aplikasi POLRI yang dapat mempermudah pelayanan dan memberikan informasi seputar Kepolisian RI secara online. Selain itu, ia mengingatkan warga untuk tidak terlibat dalam praktik perjudian, baik secara online maupun offline.
2. **Edukasi Terkait Pilkada 2024:** Memberikan pemahaman mengenai pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024 yang diharapkan dapat berjalan dengan aman, tertib, dan damai. Bhabinkamtibmas juga mengimbau agar masyarakat tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks, baik yang beredar secara langsung maupun online.
3. **Pentingnya Menjaga Kebersihan Lingkungan:** Mengingatkan warga untuk tidak membuang atau membakar sampah di aliran Sungai Cemandiri, yang merupakan sumber air bagi kebutuhan sehari-hari dan pertanian. Selain itu, hal ini bertujuan untuk mencegah berkembangnya bibit penyakit.
4. **Koordinasi Keamanan:** Menyampaikan kepada warga untuk segera melapor ke Polsek Simpenan atau Bhabinkamtibmas jika menemukan hal mencurigakan atau kejadian yang dapat mengganggu ketertiban, melalui nomor WhatsApp yang sudah disebarakan sebelumnya.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan lancar dan situasi wilayah Kampung Cipanas tetap aman serta kondusif, mencerminkan sinergi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.